

Campus Westend

Es heißt, er sei der schönste und modernste Campus Europas. Finden Sie es heraus und gehen Sie mit uns auf Entdeckungsreise über ein geschichtsträchtiges Areal im Grünen, das für viele Frankfurter mittlerweile als Ort der Freizeit dient.

Wo einst die städtische Irrenanstalt stand und später die Amerikaner Wohnhäuser für leitende Angestellte bauten, entstand in den letzten Jahrzehnten ein moderner Campus, der sich jedoch in seiner Formssprache am IG Farben Gebäude aus der Weimarer Republik orientiert.

Dauer: 1,5 Stunden

Treffpunkt: Haupteingang IG Farben Gebäude,
Norbert-Wollheim-Platz

